



梅雨入りの便りが気になる時季になりました。

「梅雨」とは梅が熟す頃に降る恵みの雨であることから『梅雨』と表記されるようになったと言われています。じめじめ、うっとうしいを連想してしまいがちですが、恵みの雨とポジティブに考えたいですね。

うらら通信 6月号では、うららの新しい取り組みをご紹介しますのでぜひお目通しください。

うららデイケア日曜日開始！

うららデイケア(通所リハビリテーション)は、5月16日から日曜デイケアを始めました。



日曜日のデイケアは積極的にリハビリを

したい方に特におすすめで、リハビリ職員が普段より時間をかけた対応や比較的待ち時間なくトレーニングマシンが使用できます。

昼食は月に一度バリエーションを変えたメニューや、おやつに適したお飲み物を用意して、皆さまの利用をお待ちしています。

詳細は、デイケア(坂本)、もしくは支援相談員(和田)までご相談ください。



ホームページから、利用の問い合わせができます！

うららをもっと身近に感じていただくために、入所・通所についてホームページに[利用問い合わせ申し込み](#)のページを作りました。

『お金はどれ位かかるの?』『パンフレットを見たい』など、皆様のさまざまな疑問をホームページからお送りください。

電話で聞くほどではない・・・という方にはメールにて回答します。

もちろん電話でお答えもできますし、住所を教えてくださいパンフレット等を郵送することもできます。ぜひ一度うららホームページをご覧ください。

ホームページの
ここをクリック
してね♪

[➡ 利用問い合わせ申し込み](#)

